



りすぐみだより

2021年度
6月号

社会福祉法人尚徳福祉会 生麦保育園



梅雨の走りがあり、蒸し暑さが少しずつ増してきました。元気に走り回った後は汗で髪が濡れていることが多くなっています。冷たいタオルで拭いたり新しい服に着替えたり、少しでも心地よく、快適に過ごしていけるよう心掛け、暑くなるこれからを乗り切っていきたいと思います。



天気の良い日はお散歩に出るようにしています。友だちと手を繋ぎ、初めは生麦公園まででしたが、少しずつ距離を伸ばし貝ノ浜公園へ、そして鶴見川河川敷へ。初めは途中で友だちの手を離してしまうこともありましたが、今は声掛けで、前の友だちを意識したり、横に広がってしまった列を修正したりしながら、ゆっくりしたペースで歩いています。帰りには、行く時に繋いだ友だちを誘って手を繋ぐ子も見られるようになりました。回を重ねることで、少しずつしっかりした足取りで、友だちと楽しく散策が出来るようになっていきたいと思います。

暖かい日が続き、虫や小動物も動きが活発になってきました。活動的になってきたカメのみどりちゃんをのぞき込み興味津々だった子どもたちに最近、少し違う動きが見られます。園庭に出るとまず走って向かうのは桜の木の下と、砂場横の草むらです。そこにはアリの巣やダンゴ虫がいます。運が良いとカタツムリも見つかります。初めはしゃがみこんでじっと見るだけでしたが、今はバケツとシャベルが必需品になり、シャベルでバケツに入れて観察しています。

近頃、紙パンツを取り換える際に、トイレに座る習慣が付いてきました。紙パンツが濡れていない子も増え、トイレでの排尿ができる子も少しずつ増えています。子どもの様子を見て、お家での様子をお聞きしながら数名が連休明けから布パンツに挑戦しています。遊びに夢中でお漏らしをしてしまうこともあり保護者の方にはお洗濯等ご迷惑をおかけしますが、子どもたちは新しい布パンツをはくことが嬉しい様子。今まであまりトイレに関心が向かなかった子も順にトイレに座っています。無理にならないよう注意しながら進めていきたいと思います。

お知らせ&お願い

- ★クラス懇談会ではお忙しい中多数ご参加いただきありがとうございました。これからもお家での様子を伺い、ご協力いただきながら楽しい保育を心掛けて行きたいと思います。
- ★汗をかく季節になりましたので、着替えを多く用意して頂くようお願いいたします。また、同じ柄の服を着ている子もいて、渡し間違えの無いよう気をつけていますが、分りやすい場所に記名をお願いいたします。

